

Témoignage d'une Burundaise de la diaspora victime de la répression

Deutsche Welle, 22.01.2016 Burundi : "J'étais une cible directe, j'ai fui" Alors qu'une délégation du Conseil de sécurité de l'ONU est au Burundi pour se faire une idée de la situation sur place, une jeune Burundaise de la diaspora paie le prix de la contestation au pouvoir de Bujumbura. Le tort de "Yasine" - le prénom a été changé pour garantir sa sécurité - d'avoir manifesté contre le troisième mandat du Président Pierre Nkurunziza, alors qu'elle était en Europe. Traquée par la police locale lors de son retour au Burundi, elle a dû fuir pour la Belgique.

"Ils sont venus me chercher chez moi, ont menacé ma famille et séquestré mes parents" ("Yasine") Jean-Claude Abalo correspondant Deutsche Welle est allé à sa rencontre. Il dresse son portrait, que vous pouvez écouter en cliquant sur [Deutsche Welle](#). Cliquez-ici